HERALDO

16/11/2024

LEGISLATIVO



Ricardo Monreal se disculpa por uso de helicóptero

CIUDAD DE MÉXICO (SALVADOR GARCÍA SOTO).- El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, publicó en sus redes sociales una disculpa donde aclara que realizó un viaje en un transporte privado aéreo acompañando a un amigo entrañable, pero sin uso de recursos públicos y sin alterar su responsabilidad en el trabajo legislativo, reconoció que se han generado comentarios y opiniones distintas, abundó que intentará que no se repita este tipo de situaciones que aunque de buena fe, puede ocasionar alguna afectación al movimiento.

https://drive.google.com/file/d/1k1l4ile3lUHZ9PXdn083CJKNwtjDW3a_/view